# boden wand decke

Das Fußbodenmagazin für Handwerk und Handel

JAHRE

#### **Domotex**

Mit neuen Impulsen gut gestartet

#### Designbeläge 2024

Wie sich der Markt entwickelt, und welche Trends angesagt sind



#### Wineo

## Bioböden erhalten eco-Label

Seit Ende 2023 trägt der Purline Bioboden das eco-Institut-Label. Es dient als Nachweis, dass die QNG-Anforderungen an Bodenbeläge hinsichtlich Schadstofffreiheit erfüllt sind. Folgende Produktgruppen sind zertifiziert: wineo 1000, wineo 1200 (ohne Multi-Layer Variante), wineo 1500 Rolle und Planke zum Kleben. Das eco-Instutut-Label kennzeichnet besonders schadstoff- und emissionsarme Bau- und Einrichtungsprodukter. Voraussetzung für die Vergabe ist eine gründliche Dokumentenprüfung sowie eine umfangreiche Laboranalyse mit strengen Anforderungswerten für Emissionen, schädliche Inhaltsstoffe und Geruch

Praxisgemeinschaft Simone und Steffen Strobel, Biberach

### Durch und durch stimmig

Ein angenehmes Umfeld zu schaffen – für Patienten wie für Mitarbeiter: Dieses Ziel hatte die Biberacher Praxisgemeinschaft Simone und Steffen Strobel vor Augen, als sie die Einrichtung ihrer Arztpraxis plante. Ergänzt wurde das Vorhaben mit Böden von Wineo.

m Ende sollten sie für die gelungene Gestaltung den IF Design Award in der Kategorie "Workspaces" erhalten. Die Auszeichnung gilt als eine der wichtigsten in der Designbranche.

Doch bis es so weit war, hatte Steffen Strobel einige grundlegende Weichen zu stellen: Da war zuerst die Frage, ein geeignetes Planungsbüro zu finden. Über eine Fachzeitschrift stieß er auf die Stuttgarter "12:43 Architekten", die auf das Gesundheitswesen spezialisiert sind. Von ihnen kam der entscheidende Impuls, anstelle des' klassischen Wartezimmers eine offene, lang gestreckte Wartezone zu schaffen.

Für die farbliche Gestaltung, die Möbel und die Materialien nahmen sich Steffen Strobel und seine Frau Simone besonders viel Zeit. Allein die Suche nach einem passenden Bodenbelag erwies sich als eine eigene Geschichte,

Robust und pflegeleicht sollte er sein und gleichzeitig aus nachwachsenden

Rohstoffen bestehen "Wir hatten zuerst an Linoleum gedacht, weil wir das aus anderen Praxen kannten", erzählt der Arzt. Das Architekturbüro machte ihn dann aber auf "Purline Bioboden" der Marke Wineo aufmerksam. Der mit der Nutzungsklasse 43 sehr robuste und elastische Bio-Polyurethan-Boden "Wineo 1500" ist durch und durch nachhaltig.

Die Basis bildet der Hochleistungsverbundwerkstoff Ecuran, der vorwiegend aus Pflanzenölen wie Raps- oder Rizinusöl und mineralischen Komponenten wie Kreide hergestellt wird - und damit ohne den Zu-

#### Objektfakten

Objekt: Praxisgemeinschaft Simone und Steffen Strobel Hersteller: Windmöller/Wineo Produkt: "Purline Bioboden Wineo 1500" im Dekor "chip silver grey" Verlegte Fläche: 200 m<sup>2</sup>

satz von Chlor, ohne Weichmacher und ohne Lösungsmittel auskommt.

Mit dem Design "Silver Grey" wählte Strobel einen Boden in Steinoptik, dessen ruhiges Grau sich harmonisch in das Gesamtbild einfügt. Denn bei Möbeln und Wänden dominieren in der Praxis die Farben Schwarz und Weiß in Kombination mit Naturholztönen. "Die Wirkung ist ein Ergebnis vieler Details", sagt Strobel. Selbst Seifenund Infektionsspender wurden bei der Gestaltung nicht ausgenommen.

Die weiteren Vorteile des Biobodens: Er ist PVC-frei, gibt keine schädlichen Stoffe an die Raumluft ab und ist pflegeleicht. Zum Wischen genügen Wasser und eine geringe Menge PU-Reiniger, Auch optisch erweist sich die Oberfläche durch eine dezente Dekorstruktur als unempfindlich.

"Stimmig gestaltete Räume signalisieren eine wertschätzende Haltung gegenüber allen, die die Praxis betreten", sagt der Biberacher Arzt Strobel



Bei Möbeln und Wänden dominieren in der Praxis die Farben Schwarz und Weiß in Kombination mit Naturholztönen, die sich mit dem ruhigen Grau des "Purline Bioboden Wineo 1500" ergänzen.









Bilder: Windmoller

Christoph Westermann (40) hat zu Jahresbeginn bei Windmöller die Vertriebsleitung für die DACH-Länder übernommen und tritt damit die Nachfolge von Heiko Schmidt an, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlassen hat. Westermann ist seit März 2023 als Key-Account-Manager Hotel & Hospitality sowie Retail & Stores unter Vertrag. Zuvor hatte er für Amtico International gearbeitet. Marcus Kinne (42) gehört ebenfalls seit Jahresbeginn dem Objekt-Vertriebsteam an. Von 2012 bis 2015 war er bereits für Windmöller als Produktmanager tätig. Erfahrungen in der Objektsparte sammelte er dann als Gebietsleiter bei der Tarkett Holding GmbH. Sven Müller (41) hat zum 1. Januar 2024 die Leitung Anwendungstechnik übernommen. Er folgt auf Bernhard Grewing, der Ende 2023 in den Ruhestand ging. Müller ist seit April 2023 bei Windmöller und verfügt über viel Know-how in der Fußbodentechnik. Der Parkettlegermeister war zuvor bei der Amtico International GmbH als Anwendungstechniker tätig. Seit Jahresbeginn verantwortet Dr. Lennart Schulz (40) als Chief Technology Officer (CTO) den Bereich Process Engineering, Research und Product Management und folgt auf den langjährigen Geschäftsführer Georg Kruse, der im letzten Jahr auf

eigenen Wunsch Windmöller verlassen hat. Dr. Schulz war zuvor neun Jahre bei der Forbo Siegling GmbH tätig und verfügt über langjährige Erfahrung im Bereich der globalen Innovationen und neuen Technologien.